

Devuelven desde Estados Unidos a 47 migrantes irregulares



Foto: minint.gob.cu

La Habana, 25 ene (RHC) A través de una operación aérea y una marítima, autoridades de Estados Unidos retornaron este jueves a Cuba a 47 migrantes irregulares, según informó el sitio del Ministerio del Interior.

Por vía aérea, en La Habana, fueron recibidos 37 ciudadanos cubanos, de ellos, seis mujeres, mientras que en el puerto de Orozco, en Bahía Honda, provincia de Artemisa, el Servicio de Guardacostas norteamericano devolvió a 10 hombres.

Refiere la nota que durante los primeros 25 días del presente año han sido retornados a la Isla 142 migrantes irregulares en 9 operaciones, de ellas, cuatro por la vía aérea (tres desde Islas Caimán en vuelos comerciales y una en chárter de Estados Unidos) y cinco por el canal marítimo por el Servicio de

Guardacostas,

Las autoridades cubanas mantienen firme su compromiso con una migración segura y ordenada, al tiempo que reiteran el peligro y condiciones de riesgo para la vida que representan las salidas ilegales del país por mar. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345429-devuelven-desde-estados-unidos-a-47-migrantes-irregulares>



Radio Habana Cuba